
第 13 回意見交換会（文化協会） アンケート集計結果 

 
開催日時：令和 4 年 5 月 12 日（木）13 時 30 分 
開催場所：瑞穂市役所 穂積庁舎（議員会議室） 
回答数：10 件 
 
■あなたの性別を教えてください 

 

 
■あなたの年代を教えてください 
 （人） 
50 代 2 
60 代 1 
70 代 7 

計 10 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 （人） 
男 4 
女 6 

計 10 

男 女

50代 60代 70代



■今回の意見交換会にはどのくらい満足されましたか（5 点満点） 
 （人） 
5 点 4 
4 点 4 
3 点 2 

計 10 
 
 
 
 
 
■このような機会は今後も必要ですか 
 （人） 
5 点 5 
4 点 4 
3 点 1 

計 10 
 
 
 
 
 
■「議会映ホームページ」を見ていますか 
 （人） 
よく見る 1 
たまに見る 2 
ほとんど見ない 7 

計 10 
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■「議会だより」は読まれていますか 
 （人） 
よく見る 1 
たまに見る 2 
ほとんど見ない 7 

計 21 
 
 
 
 
 
 
 
■「議会映像配信」を見たことがありますか 
 （人） 
見たことがある 2 
見てみたいと思う 2 
知らなかった 6 

計 10 
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■今後の「意見交換会」に役立てたいと考えていますので、ご感想ご意見あればご自由にお書き

ください 
 議員さん始め、色々な立場の方の意見がわかってよい機会でした。 
 大変良い企画に参加させていただき、ありがとうございました。 
 議員様も文化団体に加入してみませんか？（音楽、絵画等） 
 提案意見陳情で終わったが、それでも参加者の間で情報共有できたことは良かった。各団体

と 
 の意見交換会も大いにやって下さい。 
 会員もすぐに解決されるとは思っていないが、自分の考え・意見が言えることに満足したよ

う 
 に感じている。 
 市や議会に直接、要望なり意見が言える場は、行政が身近な感じとなり、このような場や機 
 会は良いと思う 
 
■瑞穂市議会に期待すること、改善してほしいことがありましたら、ご自由にお書きください。 
 議会映像配信は、もっと広く宣伝して欲しい。それにより、議員さんも真剣に議員活動され

るのではないかと思う。 
 どうしても興味のあることしか真剣に考えられないとは思いますが、文化協会のことも考

えて頂きたい。 
 開かれた議会、市民に顔が見える議会として、いろいろ工夫されているが、庁舎も古く、改

善が難しい事とは思いますが、新しいシステム等導入されて改革・改善につなげてくださ

い。 


